

Le nouveau variant Omicron est déjà présent en Afrique de l'Ouest. Tout près du Cameroun, au Nigéria, trois cas de ce variant du Covid-19 ont été détectés.

Il s'agit, des personnes qui avaient voyagé en Afrique du Sud. Les autorités sanitaires admettent qu'il pourrait y avoir davantage de cas.

L'annonce a été faite hier mercredi, par le Centre nigérian de contrôle des maladies. Une révélation qui a, sans nul doute, été au cœur des discussions ce mercredi matin entre le président Muhammadu Buhari et son homologue sud-africain Cyril Ramaphosa, en visite à Abuja, rapporte RFI.

« Les échantillons prélevés sur les tests demandés à tous les voyageurs deux jours après leur arrivée au Nigeria se sont révélés positifs au variant Omicron chez trois personnes qui avaient précédemment voyagé en Afrique du Sud », a précisé le centre de contrôle.

Les cas de Covid-19 sont sous-évalués dans le pays. Un peu plus de 214 000 cas officiels ont été recensés et près de 3000 personnes sont mortes. Les autorités nigérianes ont bien lancé une campagne de vaccination de masse mais elle patine, seulement 4% de la population adulte nigériane a reçu une première dose de vaccin anti-covid.

À l'annonce de ces nouveaux cas de variant Omicron en Afrique, le Canada a décidé d'interdire

les voyageurs en provenance du Nigeria, du Malawi et d'Égypte. Ottawa avait déjà fermé ses frontières aux pays d'Afrique australe, les premiers touchés sur le continent. Une décision prise alors que l'Organisation mondiale de la santé déconseille les interdictions générales de voyager.